

**'BOQUITA', A LA CHIROLA POR EL CRIMEN DE OBRERO DE LA CONSTRUCCIÓN**

P 14. LA ROJA



Elmer Quintero / El Siglo



## CHRISTIANSEN SUBE LA VARA PARA LOS DOS AMISTOSOS

La lista de convocados enviada por el técnico Christiansen deja un mensaje contundente a los jugadores: solo tendrán espacio quienes estén listos para competir al más alto nivel

Página 12. Estadio



**ALCALDESA IRMA HERNÁNDEZ Y CONTRALOR BOLO FLORES SE ENFRASCAN POR CRISIS DE LA BASURA. MITRADEL ORDENÓ EL SECUESTRO DE LOS BIENES DE LA EMPRESA PARA ASEGURAR EL PAGO A LOS EMPLEADOS.**

P 2. HECHOS

# Balas apagan la vida de pelao de 15 años



**EL ATAQUE SE REGISTRÓ EN EL SECTOR CONOCIDO COMO "LOS MAMONES". OTRO JOVEN, DE 26 AÑOS, RESULTÓ HERIDO Y FUE TRASLADADO AL HOSPITAL IRMA DE LOURDES TZANETATOS PARA RECIBIR ATENCIÓN MÉDICA.**

Página 14. La Roja



**CAE 'OSITO', EL TERROR DE LOS CHOFERES DE LAS PLATAFORMAS DIGITALES**

P 15. LA ROJA



## Encuentran cadáver de hombre de 60 años en parque de La Chorrera

MIGUEL VICTORIA

OPINION@ELSIGLO.COM.PA

**U**n hombre de aproximadamente 60 años, fue encontrado sin vida la madrugada de este miércoles, tras una alerta ciudadana que reportó a una persona tendida sobre el pavimento, junto a una banca del parque ubicado frente a la sucursal del Banco Nacional en La Chorrera.

De inmediato, unidades policiales coordinaron con el personal de emergencias del 911 SUME, quienes a la 1:24 a.m. confirmaron que el ciudadano no mantenía signos vitales.

Al llegar al sitio, los agentes verificaron que el hombre presentaba, a simple vista, un golpe en la frente. El área fue acordonada para que personal de Criminalística realizará las diligencias correspondientes, el inicio de las investigaciones y el levantamiento del cadáver, el cual fue tras-



ladado a la morgue judicial de Panamá Oeste.

En el lugar también se hallaron varios trozos de carrizo plástico, presuntamente utilizados para contener sustancias ilícitas, además de una botella que se presume contenía bebida alcohólica.

Las autoridades mantienen las investigaciones para determinar las causas del fallecimiento y esclarecer las circunstancias en que ocurrió el hecho.

### CADÁVER

Las autoridades investigan si se trata de una muerte natural o si el hombre murió por otras causas.

## Propone crear un "impuesto al pecado"

EEF

MIAMI

**MODELOS.** James Fishback, aspirante republicano a gobernador de Florida, propuso crear un "impuesto al pecado" del 50 % a modelos de OnlyFans en el estado, donde Miami es considerada la "capital" nacional de la plataforma por tener la mayor proporción de estos creadores de Estados Unidos.

"Si eres modelo de OnlyFans y resides en Florida, prepárate para pagar 50 % de tus ingresos al estado. Se llama un impuesto al pecado porque es un peca-



Redes Sociales

financiar el sistema educativo, centros de crisis para mujeres embarazadas y la creación del "primer zar" del Gobierno estatal encargado de la salud mental de los hombres, detalló el aspirante, quien busca suceder al actual gobernador, Ron DeSantis.

Fishback, de 31 años y director de la firma de inversión Azoria Partners, anticipó la recaudación de "cientos de millones de dólares" con el impuesto, que promovió también como una forma de alejar a las personas de la plataforma.

"Como gobernador de Florida, no quiero que mujeres jóvenes, que de otra manera serían madres criando familias, teniendo hijos, estén vendiendo en línea sus cuerpos a hombres enfermos", explicó el empresario, hijo de una colombiana y un estadounidense.



NOTARIADO.

El rector de la Universidad de Panamá, Eduardo Flores, dejó constancia formal de que no buscará la reelección ni aceptará ningún cargo de autoridad dentro de la primera casa de estudios superiores del país, una vez concluya su actual periodo. La decisión quedó plasma-

da en una declaración jurada notarial, firmada el 13 de enero, en la que manifiesta, bajo juramento, que no aspirará al cargo de rector para el periodo 2026-2031 ni en procesos electorales posteriores.

Aclaró que su compromiso se mantiene hasta el 30 de septiembre de 2026,

fecha en la que culmina su gestión. Con más de cuatro décadas de trayectoria académica, el rector señaló que su postura busca transparencia en momentos en que se discute a nivel legislativo la regulación de la reelección de autoridades universitarias en el país.

## Rector descarta reelección, lo pone por escrito

DELVIN CASTILLO

DELVIN.CASTILLO@SIGLO.COM.PA